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Saluto del presidente 
 

Carissimi soci e nuovi arrivati nel nostro meraviglioso Club AMCA, siamo alla fine del nostro 13° anno 
dalla fondazione e prendo spunto in questa edizione del nostro “AMCAlino” per ringraziare tutti coloro 
del direttivo attivo che mi hanno sostenuto con entusiasmo e con attiva collaborazione a portare 
avanti l’etica e la passione motoristica del Club AMCA.  
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Quest’anno, come d’altronde l’anno passato, è stato un calendario ricco e intenso di eventi importanti 
da noi organizzati nel territorio Svizzero. Tra questi voglio ricordarvi il nostro grande evento annuale 
di 2 gg a giugno che è stato bellissimo ed emozionante. Abbiamo sfilato con oltre 37 vetture d’epoca 
e qualche moto che ci ha fatto da staffetta fino al Bodensee (Romanshorn). Tutti insieme con Telethon 
siamo stati ospiti nel meraviglioso Museo “AUTOBAU” di Fredy Lienhard. 
  

    

Dopo la visita ci siamo recati per il pranzo presso il Ristorante “Loftorante Campania“ dove siamo stati 
accolti calorosamente dai proprietari e lo staff che ci ha rifucillato con un’ottima cucina campana. 
Dopo una bella passeggiata sul lungo lago e zona storica siamo rientrati in corteo a Zurigo dove 
abbiamo cenato presso il ristorante “Da Cono” a Zurigo dove abbiamo assaporato la loro buona cucina 
italiana.  
 

        
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

… 
 

Il secondo giorno una visita guidata presso il “Wagi Museum” e poi in corteo con i nostri gioielli abbiamo 
proseguito in quel di Muri dove si è svolto come di consuetudine il gran finale del weekend presso il 
nostro grande Chef Marco Galati del ristorante “Bella Vista”, che con il suo staff, ci ha accolti con ricco 
pranzo mediterraneo di sapori vari calabresi e musica tradizionale. 
 

    
 

Anche la nostra partecipazione alla fiera “Swiss Classic World” di Lucerna è stata per la seconda volta 
un’attrazione per i tanti visitatori che sono venuti a trovarci presso il nostro stand e apprendere 
dell’operato del nostro Club. Un grazie agli organizzatori della fiera che ci hanno dato anche questa 
possibilità per farci conoscere. 
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Ho voluto ricordare di proposito questi momenti gioiosi, perché senza l’aiuto e l’appoggio di queste 
persone che hanno creduto in noi, non avremmo potuto realizzare questi eventi bellissimi in modo 
tale che fossero alla portata di ogni socio e abbiamo raggiunto anche un bel risultato nella raccolta 
fondi per la Telethon. 
 

Anche i nostri ospiti venuti dall’Italia hanno condiviso con armonia e passione il nostro raduno, poi 
noi abbiamo ricambiato con una grande partecipazione dei nostri soci al raduno organizzato dal club 
A.M.I.C.O di Venturina Terme, un Raid di 5 gg in giro per la Corsica. Veramente stupendo e 
interessante il percorso che si e fatto giorno per giorno con i nostri gioiellini d’epoca, ma anche il 
raduno di Primavera del club Alfa Romeo di Rovigo è stato grandioso e ben organizzato. Oramai dal 
primo giorno della nostra fondazione abbiamo stretto nei nostri cuori questo gemellaggio con questi 
due grandi Club italiani e per noi ogni volta che ci rivediamo e come se siamo un’unica grande famiglia. 
 

     
 

Anche se tutto questo richiede un grande impegno costante per chi mi segue in prima linea, alla fine 
è molto gratificante il risultato in cui ci muoviamo anno per anno crescendo e portando a tutti i nostri 
soci la vera passione motoristica. 
 

Il nuovo anno sarà ricco di appuntamenti, raduni importanti e pieno di innovazioni un po’ per tutte le 
fascia d’età, da fine gennaio potrete seguire il nuovo nostro calendario sulla nostra website curata 
dal nostro Webmaster Ivano Morciano e anche nella prossima edizione dell’AMCAlino dal nostro 
redattore in italiano Toni Barranca e per la traduzione in tedesco da Francesco Ventura, qui voglio 
dare un grazie personale per il loro coinvolgimento e impegno e collaborazione con la tipografia 
“Hummel Druck” che ci sostiene dalla prima uscita del nostro giornalino. 
 

Sponsor 
 

                                                                                                    
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

… 

Per il 2020 voglio sverlarvi una novità che riguarda il nostro nuovo abbigliamento. Il designer della 
Legea ha creato un nuovo look curato appositamente per noi, cambiando l’attuale Polo in un stile 
Vintage ma mantenendo i nostri colori e logo. Insieme ai miei fratelli sono stato in sede e abbiamo 
visitato la struttura, giornata insteressantissima insieme a Mattia. Un grazie alla Legea che ci veste 
dall’inizio della nostra storia e ci sponsorizza buona parte del materiale. Siamo grati per il loro supporto 
e disponibilità, ci tengo a ricordare che si tratta di un marchio Made in Italy. 
 

  
 

Va un mio personale ringraziamento a tutti coloro privati o aziende che indirettamente mi hanno dato 
la loro sponsorizzazione e sostegno rinnovando la loro fiducia per i prossimi eventi. 
Poi voglio ricordarvi che io sono aperto per qualsiasi futura proposta che sia in linea con la nostra etica 
e immagine del club verrà presa in considerazione. 
Infine voglio terminare con un mio, e della mia famiglia, caloroso augurio di buone feste a tutti voi 
che possiate passarle con i vostri cari in tranquillità e serenità e iniziare il nuovo anno con un sorriso 
e nuova carica… 
 
Il vostro Presidente 
Giovanni Ventura 
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Auto e moto d’epoca a Padova, appuntamento fisso 
 

Stessa spiaggia stesso mare, si cantava in una canzone, per me invece stessa fiera e stessa città. 
Ormai sono 23 anni che ogni anno visito la fiera di Padova e non mi stanca mai, anzi, mi motiva così 
tanto che mentre sto uscendo, penso già che il prossimo anno non mancherò. Otretutto, la fiera diventa 
sempre più grande, interessante e ricca di contenuti. In passato il clou era il salone dei ricambi, si 
trovava di tutto e compravi a prezzi interessanti… man mano i prezzi aumentano, la gente non compra 
più così tanto come in passato ed ecco che i padiglioni si riempiono sempre più di altro, stand che 
vendono dai modellini, ai teli delle auto personalizzati, prodotti per il trattamento dei vecchi materiali 
e addirittura prodotti elettronici e accessori per cellulari. Ma la parte più bella della fiera, sono le auto 
in vendita, alcune a prezzi folli, e ci si stupisce a vedere quante di quelle auto vengono vendute. Poi ci 
sono gli stand dei club che sfoggiano le auto migliori, più rare e particolari dei loro associati. 
Quello che però mi ha fatto personalmente impazzire in questa edizione, è stata l’esposizione “Rosse 
in abito da corsa”. Presenti le più belle “barchetta” della Casa di Maranello, opere d’arte che in passato 
hanno avuto l’onore di correre, di vincere, di far impazzire la gente che accorreva in mezzo alla polvere 
per vederle passare a velocità, per l’epoca, da capogiro! Credetemi, non bisogna essere appassionati 
di auto, quando una persona si ritrova davanti una “barchetta” Ferrari, rimane allibito e stupefatto da 
così tanta eleganza. 
Certo, c’erano anche le auto per i comuni mortali, quelle che molti amici dell’AMCA hanno guidato dalla 
gioventù a quando hanno allargato la famiglia, fino a quando si sono tolti nuovamente tolti lo sfizio di 
sentirsi giovani su una bella coupé o spider. Padova è soprattutto questo, trovi le auto semplici, quelle 
che prima guidavi senza che ti passasse nemmeno per l’anticamera del cervello che prima o poi 
qualcuno avrebbe pensato di collezionarle. Piccole e grandi utilitarie che è sempre un piacere rivedere… 
soprattuto perché ti fanno ragionare, anche con il confronto con quanto guidiamo oggi, e in quel 
momento pensi che in una Fiat Multipla, grande quando il cofano di una SUV odierna, ci entrava tutta 
una famiglia con bambini, passeggini, borse e perfino la nonna. Oggi abbiamo dei mezzi che non ci 
stanno sui parcheggi pubblici, e che a volte nemmeno ci bastano. 
Poi ci sono le persone, in mezzo a quella massa di spettatori riesci ad incontrare amici e conoscenti 
che hai già incontrato l’anno prima, perché loro come te, a Padova ci ritornano tutti gli anni e come te 
non ne possono fare a meno, questa fiera è la regina della fiere di auto classiche. Il mio consiglio e 
quello di tanti amici del club a quelle persone che non ci sono ancora state, è di andarci, ne vale la 
pena. E se poi ti aggiungi alla giusta compagnia, oltre alle auto ci scappa pure qualche bella mangiata, 
bevuta e soprattutto risata! Arrivederci… a Padova ;-) 
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Lancia Delta Integrale, finalmente mia! 
 

Tutto nasce da ragazzo, chi non ha mai sognato l’Integrale? Dalla metà degli anni ’80 all’inizio degli 
anni ’90 il nome Delta faceva tremare tutto quello che aveva 4 ruote… e niente, non era alla portata 
di un ragazzo della mia età che viveva in Calabria, ma sognare non costava nulla. 
Poi niente, cresci, lavori e risparmi che è arrivato il momento di poterne acquistare una. Con l’aiuto di 
un amico del club già possessore di una Delta Evoluzione, abbiamo iniziato a cercarne una. Tra auto 
arrugginite e altre inarrivabili per i prezzi proibitivi, una mattina mi arriva un whatsapp… il mio amico 
mi manda l’annuncio da autoscout.ch per una Lancia Delta Integrale del 1990, prezzo molto 
interessante, di un colore rosso fiammante, apparentemente originale e soprattutto collaudata. Certo, 
non era a due passi, veniva venduta dalle parti di Losanna. L’occasione era così ghiotta che ho dovuto 
rischiare, ho chiamato al tipo dell’annuncio e detto che avrei comprato l’auto… sì, avete capito bene, 
senza nemmeno averla vista.  
Certo, il rischio era calcolato, per quel prezzo e l’auto collaudata, le sorprese, ammesso che ce ne 
fossero state, sarebbero state limitate. Ho quindi fissato un appuntamento, quindi targhe alla mano e 
soldi in tasca, siamo partiti io e il mio amico un mercoledì pomeriggio per andare a prenderla. 
L’auto si è rivelata così come l’annuncio ne parlava. Per avere all’epoca 28 anni, la rossa si presentava 
davvero bene. Ero talmente emozionato ed eccitato che non ho avuto il coraggio di guidarla fino a 
casa, ho chiesto al mio amico di guidarla lui. Certo… così avevo il vantaggio dall’altra auto di potermela 
ammirare sulla strada di ritorno. 
Una volta a casa mi è passata la timidezza e l’ho guidata e scatenato la sua cavalleria. Subito mi sono 
reso conto che aveva bisogno di qualche lavoretto, ci ho investito i soldi e il tempo necessario, ma oggi 
quel sogno è diventato realtà.  
Lei è la vera “regina dei rally”, da qualsiasi angolo la guardo mi ricorda quelle auto di traverso con le 
livree Martini, Esso, totip e Fina che in quegli anni ammiravo. La mia non ha le livree, ma ha quel 
carattere sportivo e quel tocco di eleganza tipico delle Lancia dei grandi tempi. 
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La nostra tipografia 

Druckerei Hummel 
Zürcherstrasse 59, 8953 Dietikon 
Tel. 044 744 40 20 
 

www.hummeldruck.ch 
info@hummeldruck.ch 

 

Telethon, per noi è un onore ! 
 

 
 


